



Die Lausbuba

Junge Stimmungsmusiker

Diese zwei dynamischen Multiinstrumentalisten begeistern das Publikum mit Stimmungsmusik, Partysound, trendiger Oktoberfest-Gaudi, natürlicher Lebensfreude und sprühender jugendlicher Frische!

Die beiden Jungs Tobias Klein und Holger Mayer lernten sich im Jahr 2010 bei der Aufnahmeprüfung für das Musikstudium in der Musikmetropole Trossingen kennen. Sie verstanden sich auf Anhieb und haben zusammen ein Duo gegründet. Holger Mayer absolviert derzeit seine Bachelorarbeit als Politik- und Verwaltungswissenschaftler an der Universität Konstanz, während Tobias Klein Audiovisuelle Medien mit Schwerpunkt Tontechnik an der Hochschule der Medien in Stuttgart studiert.

In ihrer Freizeit sind sie mehr denn je auf internationaler Ebene als beliebte Volksmusiker unterwegs. Sie spielen nicht nur bei grossen Volksfesten wie dem legendären Cannstatter Wasen in Stuttgart, sondern auch bei Privatpartys, Après-Ski-Events, Tanzpartys, Oktoberfesten und Bällen. Regelmässig spielen die beiden sympathischen Musiker auch beim Oktoberfest in London.

Das abwechslungsreiche Repertoire reicht von Volksmusik mit alten Volksliedern, Marschmusik, Polkas, Walzern und Schunkelliedern über aktuelle Schlagerhits, volkstümliche Schlager, deutsche, englische und italienische Oldies und Evergreens, Countrysongs, Rock-Classics, Balladen, traditionellen Standards, instrumentalen Solis mit zwei Saxophonen bis zu rockigen und poppigen Partyhits!

Tobias Klein spielt Trompete, Klavier, Gitarre, E-Bass, Saxophon und Tenor-Bariton. Sein Kollege Holger Mayer spielt Akkordeon, Klavier, Keyboards, Orgel, Gitarre, Saxophon und ist ausserdem ein versierter Solosänger.

Ob Volks-, Stimmungs- oder tanzbare Unterhaltungsmusik, die Lausbuba spielen zu jedem Anlass - mit einer dynamischen Ton- und Lichttechnik für Veranstaltungen bis 500 Personen - und wenn gewünscht bei einem Apéro oder beim Hüttenzauber auch gerne unplugged ganz ohne Strom und live mitten im Publikum!

